

Une chaîne humaine pour la journée d'action des EMS

Rendez-vous samedi
dès 14 h devant Planète
Charmilles.

DANIÈLE CHAMBAS¹

La journée internationale de la personne âgée, c'est samedi 1er octobre. A l'initiative du syndicat SYNA, une chaîne humaine composée des employés des EMS, des seniors, leurs familles *.et* tous *.les* sympathisants, se formera dès 14 h devant le centre commercial de Planète Charmilles.

Notre canton compte actuellement cinquante EMS dans lesquels vivent quelque 3500 résidents; Des cas souvent très lourds puisqu'on entre toujours plus tard — 86 ans en moyenne — dans/un établissement médico-social. En effet,

grâce aux services de soins à domicile, les seniors vivent longtemps chez eux. Mais lorsque le moment est venu de devoir entrer en EMS, le personnel soignant et d'encadrement doit être non seulement de plus en plus spécialisé, mais également assez nombreux afin d'assurer une prise en - charge 24. h sur 24.

Selon la Planification informatisée des soins infirmiers requis -(Plaisir), ce n'est pas le cas, Genève n'arrivant à donner que 83.2% des soins nécessaires. Des secteurs tels que l'hôtellerie et l'animation seraient en constant sous-effectif.

Samedi également, l'association pour, la défense des personnes âgées (APAF) organise un après-midi d'information dans tous. les EMS.

Tribune de Genève 29/09/05
(scan + ocr)